

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat Rahmat-Nya kepada kita semua sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Hubungan Persepsi Tentang Nilai Hikmah Pada Topik Kimia Dengan Kemampuan Kimia SMA”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar sarjana pendidikan di program studi pendidikan kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penyusunan skripsi ini telah melalui perjalanan panjang yang cukup melelahkan. Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari sempurna, hal itu disadari karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Besar harapan penulis, semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pihak lain pada umumnya. Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak mendapat pelajaran, dukungan motivasi, bantuan berupa bimbingan yang sangat berharga dari berbagai pihak mulai dari pelaksanaan hingga penyusunan naskah skripsi ini. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak mudah untuk diselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung, maupun tidak langsung.

Melalui kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada: Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si., selaku Ketua Jurusan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan serta sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, motivasi dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Terimakasih kepada Bapak Dr. Zainuddin, M.Si, selaku Ketua Prodi Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Jasmidi, M.Si., Ibu Susilawati Amdayani, S.Si., M.Pd. dan Bapak Drs. Eddiyanto, Ph.D. sebagai dosen penguji yang telah memberikan kritik dan saran perbaikan demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini. Terima kasih kepada Bapak Drs. Pasar Maulim Silitonga, MS., selaku dosen Pembimbing Akademik (PA) yang telah memberikan bimbingan akademik dan motivasi kepada penulis. Juga terima

kasih kepada Bapak/Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada kedua orang tua yang sangat berjasa bagi penulis, Ayahanda tercinta Mashud dan Ibunda terkasih Nurjannah Nasution yang telah mendidik, membimbing, menyekolahkan, menjadi contoh yang baik serta selalu mendoakan penulis hingga dapat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan. Ucapan terima kasih juga kepada kakak dan adik tersayang Siti Rahma Putri dan Dinda Fatimah yang selalu memberikan dukungan, bantuan dan doa kepada penulis.

Ucapan terima kasih juga penulis tujukan kepada para sahabat terkasih dari SMA hingga saat ini Ifvani, Hana dan Fitri yang telah menemani segala proses dari SMA sampai masa perkuliahan. Terimakasih juga kepada sahabat terkasih semasa perkuliahan Mita, Merry, Amri, Chaii dan Nia yang menemani segala perjuangan selama perkuliahan, terima kasih telah menemani segala proses pendewasaan semasa perkuliahan, terimakasih untuk selalu mengulurkan tangan untuk membantu penulis. Penulis mengucapkan terimakasih kepada Nikita selaku salah satu teman dari PS yang telah berjuang bersama-sama dan tempat saling berbagi ilmu seputar penelitian sehingga kita dapat menyelesaikan skripsi. Penulis juga mengucapkan terima kasih teristimewa untuk teman-teman Kimia Dik C 2018 yang telah berjuang bersama, menyemangati dalam proses penelitian hingga penyusunan skripsi. Terakhir penulis berterimakasih kepada diri sendiri yang telah berjuang, bertahan dan tidak menyerah sampai saat ini hingga mampu menyelesaikan penyusunan skripsi.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penyusunan skripsi ini, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Namun penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini.

Medan, Juli 2022

Penulis



Muhanni Fadillah